

AMENAGEMENT/FONCIER : AMI pour le futur ex-site de la Brasserie de l'Espérance

Alors qu'elle fermera ses portes en 2025, les collectivités locales ont décidé de lancer un appel à manifestation d'intérêt (AMI) pour le devenir du site qui héberge la Brasserie de l'Espérance (Groupe Heineken - [HEINEKEN FRANCE](https://www.heinekenfrance.fr) / T : 01.47.14.36.00) à Schiltigheim/67. À reprendre : un emplacement de 12,95 hectares en coeur de ville. Certains élus comme la maire de de Schiltigheim verraient d'un bon oeil l'arrivée d'une grosse entreprise qui attirerait d'autres acteurs économiques sur place, rapporte le journal Les Echos. <https://www.heinekenfrance.fr/gate-age/>